

あしたか通信

vol.82

令和2年8月7日 通算82号 発行:静岡県立あしたか職業訓練校

入校からの4か月を振り返って



今年度は新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため休校期間もありましたが、大きな問題もなく、入校から無事4か月が経過し生徒は日々訓練に取り組んでいます。

7月初旬に大きな行事として、静岡県アビリンピック校内選考会を開催しました。今年度は校内での実施となりましたが、例年と同じようにアビリンピックに向けて一生懸命訓練を行い、本校からは9種目に参加しました。8月発表の各種目の最優秀受賞者が、令和2年11月13日(金)から愛知県で行われる予定の全国障害者技能競技大会に出場することになります。全国大会でも良い成績が残せるよう、そしてこれから始まる就職活動に向けて、訓練にもさらに力を入れて取り組んでいきます。

訓練行事

野外訓練

5月29日(金)に災害時を想定した野外訓練を実施しました。屋外での調理を通じて、訓練生同士の協調性を高めることも目的の一つです。今回のメニューはバーベキュー、ホイル焼き、焼きそば、ミネストローネです。

かまど作りやテント張りなど慣れない作業も多かったですが、生徒たちは協力して自分たちで作業を行いました。外出自粛期間中だったこともあり、良いリフレッシュとなったようでした。



玉子焼き教室

7月15日(水)に静岡県日本調理師技能士会の技能士を講師に招き、玉子焼きの授業を行いました。日頃見ることのできないプロの技を身近で見ることができました。初めて玉子焼きを作った訓練生も多かったですが、技能士の指導を受け訓練生全員おいしい玉子焼きを作ることができました。



意見発表会

7月17日(金)に意見発表会が行われました。発表のテーマは「働くとは」でした。訓練生一人一人が自分の意見を堂々と発表し、しっかりとした内容、立ち振る舞いに職員一同感心させられました。また特に優秀だった5名と特別賞2名を表彰しました。



オープンキャンパス

7月18日(土)にオープンキャンパスを開催しました。今年は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策を実施しながらの開催でしたが、多くの方に参加していただきました。訓練校概要説明の他に、各科・コースの実習体験や寮見学など、思い思いに校内を回りながら訓練校の様子を知ってもらうことができました。



訓練生に聞いてみた!

在校の訓練生に今の気持ちを聞いてみました。
今回は、コンピュータ科の1名に質問に答えてもらいました。

コンピュータ科 Y さん

- ① 今はどんな訓練をやっていますか
Word や Excel のほかに簿記やプログラムを学んでいます。
- ② どんな仕事をしてみたいですか
パソコンを使ったデータ入力等をやみたいです。
- ③ 訓練でどのようなことを身につけたいですか
VBA を使って自分で考えたゲームを作みたいです。
- ④ 休日はどう過ごしていますか
友人とテレビを見たり、カードゲームをしています。

